

## **PERUMIN 37: Mujeres ganan en promedio más que los hombres en la minería, revela ministro de Trabajo**

*Daniel Maurate destacó en PERUMIN 37 que la brecha salarial en el sector minero es favorable a las mujeres, aunque su participación en la planilla sigue siendo menor que la de los hombres.*



**Arequipa, 25 de setiembre de 2025.-** Durante su exposición en el Encuentro de la Academia de PERUMIN 37, el ministro de Trabajo y Promoción del Empleo, Daniel Maurate, reveló un hallazgo inesperado: en el sector minero, las mujeres perciben en promedio S/ 200 más que los hombres.

De acuerdo con la información de planillas del MTPE, entre enero y mayo de este año, los varones ganan en promedio S/ 6.664, mientras que las mujeres superan esa cifra. “Es una sorpresa positiva: las mujeres en minería están ganando más que los hombres. Esto demuestra que cuando tienen acceso a puestos de calidad, su trabajo es valorado”, señaló Maurate.

El ministro aclaró, sin embargo, que todavía hay un desafío pendiente: la participación femenina en el sector sigue siendo reducida. “El número de mujeres que ingresan a planilla es aún bajo, pero confiamos en que la tendencia de inclusión se fortalecerá en los próximos meses”, agregó.

Maurate resaltó también los esfuerzos de varias empresas mineras por incrementar la presencia femenina en sus operaciones, lo que calificó como un paso indispensable para modernizar la industria. “La minería del futuro tiene que ser inclusiva, diversa y sostenible. Este es un buen inicio, pero debemos seguir avanzando”, concluyó.